
 

    

 

EDITO 
LE + DIVERSITÉ 

« Clubs des villes, des campagnes, grands ou petits, la variété fait notre force. 

Face aux difficultés, la Fédération doit respecter cette diversité, pour proposer des 
solutions adaptées à chaque projet de club.  

Votre établissement est unique. Vos cavaliers partagent vos valeurs, votre expertise 
fidélise. Votre identité est l’atout économique de votre structure.  

Reconnaître la valeur de chaque club, l’aider à faire de ses spécificités des atouts 
pour son entreprise, c’est renforcer la qualité.  

Je crois en vos talents, parce que vos identités font la richesse de l’équitation. »  

Anne de Sainte Marie 

 

ETHIQUE 
Alors que la loi du silence se brise sur les violences sexuelles dans le monde du 
sport, l’équitation n’est pas épargnée. La communication de crise de la Fédération 
Française d’Equitation répond à l’urgence.  



 

Au-delà des actes intolérables que la 
justice doit condamner, notre 
responsabilité est d’interroger la relation 
entre enseignants et élèves. 

Tout se mêle dans nos activités.  
Commerce, Education, Performance. 

 

 

· Quel est le projet de mon élève ? 
· Quel est mon intérêt économique ? 
· Comment encourager et favoriser 
l’autonomie de ma clientèle tout en la 
fidélisant ? 

Les questions sont complexes.  
A nous de construire collectivement des 
réponses. Notre projet formulera des 
propositions concrètes, notamment en 
termes de formation. 

 

 

Parce que c’est la confiance des parents comme des enfants qui nous importe 
et nous fait vivre, plus que jamais l’enjeu est que tous ensemble, nous fassions 
de l’équitation un sport éthique. 

 

EN ACTION 
En Nouvelle Aquitaine et en Ile de France, la force de la 
diversité saute aux yeux. En rencontrant les dirigeants de club, 
Anne affirme sa considération pour chaque profil, chaque 
activité, chaque public et chaque modèle économique. 



Acclamant lors de son passage 
bordelais les victoires françaises dans 
le Devoucoux Indoor Derby et le grand 
prix de la ville, Anne accueille les 
propositions de tous les acteurs, de 
toutes les disciplines. Avec les 
étalonniers sur le Salon du Cheval de 
Saint Lô ou les élus de la République 
sur le Salon International de 
l’Agriculture, elle souffle un vent 
nouveau pour bâtir une filière tournée 
vers l’avenir. 

EN VIDÉO 

 

Dirigeante d’établissements équestres en Pays de la 
Loire, Anne Nicol expose ce qui, pour elle, fait le lien 
entre ses activités, du tourisme équestre à l’école 
d’équitation : le projet éducatif � 

Regarder la vidéo 

EN CHIFFRES 
109 journées à l’écoute des clubs 

266 messages WhatsApp échangés 

1 000 000 mercis à notre équipe magique 

EN MARS 
PACA – Corse – Centre Val de Loire – Grand Est – Rhône Alpes : plus de 30 
réunions “Notre Fédé Demain” sont programmées en mars : Cavaillon, Tallard, 



Manosque, Cagnes sur mer, Puget sur Ardens, Aix en Provence, Chartres, Saint Cyr en 
val, Blois, Vierzon, Tours, Ruffec… Trouvez la réunion proche de chez vous ! 

Tous les déplacements du collectif dans notre rubrique agenda ! 

A G E N D A  
 

 

ENVIRONNEM’ENFANT 

 

Avec la création des poneys clubs dans les années 70, nous avons innové, en 
plaçant l’enfant au cœur de notre projet. Forts de nos atouts, avançons dans 
nos pratiques, au regard de l’actualité pédagogique et sociétale. Le cheval est 
un partenaire en or pour faire grandir les enfants et répondre aux attentes de 
leurs parents. 

Avec l’opération « Les enfants pour la biodiversité », encourageons les classes 
de nos cavaliers de CM2, à participer à un grand projet pédagogique en faisant 
le choix de l’espèce CHEVAL. Les dossiers sont à déposer avant 30 mars 2020.  

Plus d’informations  

A  C H E V A L  D E M A I N
 

 

N O U S  C O N T A C T E R
 

 


